



Chers membres et sympathisantes,

Cette année a été marquée par plusieurs événements favorables et moins favorables.

J'ai utilisé le féminin partout par soucis de simplification. Il est bien entendu parfaitement équivalent au masculin.

Je citerais au niveau fédérale la campagne « Monnaie pleine » qui a été largement refusée. L'argent ne doit pas être un sujet laissé aux économistes ou aux banquières, et ne doit pas non plus être un sujet tabou. Mais il doit rester un outil au service de toutes, et non pas une fin en soi.

La base légale pour la surveillance des assurées est aussi un sujet sensible, et si les Vertes se sont largement opposées au texte, notamment car les moyens sont disproportionnés. Le résultat du vote nous rappelle les inquiétudes des citoyennes, et nous devons les prendre en compte.

Bonne nouvelle en revanche du côté des cyclistes, l'arrêté fédéral concernant les voies cyclables a été largement soutenu. Nous attendons maintenant ses effets.

Plus récemment, l'initiative des jeunes vertes sur le mitage du territoire n'a pas non plus passé, de même que l'initiative de l'UDC sur les juges étrangers. Une excellente nouvelle pour les droits humains.

En regard de toutes ces initiatives, il y a eu deux belles manifestations pour le climat. Celle des jeunes et étudiantes, puis celle de la population en générale. Ces mobilisations nous font plaisir et nous rappellent combien nos idées sont importantes et soutenues par de très nombreuses personnes.

A nous maintenant de transformer ce mouvement positif pour faire changer les choses et avoir des avancées concrètes sur les thèmes qui nous tiennent à cœur.

Au niveau de la section, nous avons eu plusieurs participations aux stands concernant ces votations, et un pique-nique l'été dernier qui a rassemblés plusieurs d'entre-nous. Nous avons organisé deux projections "Demain Genève" au cinéma de La Sarraz, qui a eu un joli succès, ainsi que « The Witness » avec un succès plus mitigé. Nous avons l'intention de continuer à organiser des sorties de ce type.

Nous avons également commencé à préparer les prochaines élections fédérales de cet automne, ainsi que les élections communales de l'année prochaine. Il s'agit d'échéances importantes pour nous toutes.

Nos idées ont eu beaucoup besoin de vous cette année, et elles auront encore besoin de vous cette année. Un immense merci à toutes, pour votre engagement, votre présence et votre soutien.

Pour le comité,

Xavier Durussel, président.